

特集 クリスマス & 小正月のイベントを開催

Christmas Illumination 11/30 ~ 12/24

クリスマスイルミネーション

約1ヵ月間、合計 11,000球のLEDライトでライトアップし、さらにポインセチアやシクラメンがアトリウムを幻想的に彩りました。

Christmas Festa 12/21 ~ 12/23

クリスマスフェスタ 2013



バラの香り舞う
X'masアロマテラピー



こけ玉サンタを
つくろう



クリスマスツリー
アレンジメント



花育ランド

ヒシの実や
松ぼっくりを使った
オーナメント作り

小正月イベント 2014 にいがた体感フェスタ

1/12



新潟の農を学ぶ

蘭玉飾り体験

わら細工の制作

花や野菜の生産施設などの生産者とふれあいながら農業を身近に感じてもらうバスツアーを3回実施しました。

9/13(火)

10/17(木)

11/13(水)

アンケート結果 ※アンケート回答数合計 122人(参加者合計 127人)

大変良かった 52%

良かった 42%

普通 6%

多く寄せられた感想

個人では行けないところに行けてよかったです。(30人)

生産者や関係者の方々のご苦労がよくわかった。(23人)

西区 & 南区編

西蒲区編

東区 & 江南区編

花育リポート

新潟市内で行われた様々な花育活動をご紹介します。



感性を育む花育

秋葉区 結幼稚園 花育に関する講演会

2013年11月8日
花育マスター：芝井絛子さん

秋葉区の結幼稚園児の保護者を対象として、花育に関する講演会が行われました。「センス・オブ・ワンダー=自然の素晴らしさや不思議さに感動し、はっとする感性」を育むことには、大人が子どもによりそって感動をわかちあうことが大切だという素敵なお話をしてくださいました。芝井さん。花育の重要性と楽しさを同時に学べる時間となりました。



子どもたちが捨ってくるような、身边にある素材がオーナメントにかわいらしく変身。
作ったオーナメントを飾りつける作業。「帰ったら子どもと一緒に作りたい」という声も。

花育ボランティア

新潟農業・バイオ専門学校とともに チューリップ球根植え

2013年10月30日
食育・花育センター

中央区長潟にある新潟農業・バイオ専門学校の学生 7人が屋外見本園に約 5,000 球の球根を植えてくれました。この球根は、オランダ大使館と新潟オランダ協会から寄贈された球根と、東区河渡地区の農家が生産した球根で、小雨の中頑張って作業してくれました。



昨年咲いた新潟オランダ協会より寄贈された原種系のチューリップ。今年の春も楽しみです。
作業終了後にみんなで記念撮影。新潟オランダ協会の新美会長とともに。

花育副読本の活用を

学校での花育活動の補助資料としてご利用できます。
全国花育活動推進協議会が作成した「花育読本」は
小学校1・2年生用、小学校高学年用、中学校用が
ございます。



詳しくは、食育・花育センター花育係までお気軽にお問い合わせください。

フラワーアレンジメントを利用した 脳機能のリハビリテーションの活用を

新潟市では、農研機構（独立行政法人農業・食品産業技術総合研究機構）花き研究所が開発したリハビリテーション法「フラワーアレンジメントを利用した脳機能訓練プログラム」を活用した、病院や福祉施設等での「花育」活動を推進しています。

